

Reseña

"Violencia puertas adentro", de Soledad Larrain Heiremann. Editorial Universitaria, Santiago, 1994. 149 páginas.

Un tema de moda, en permanente estudio y tabulación es el que aborda este libro de Soledad Larrain Heiremann: la violencia intrafamiliar, las mujeres golpeadas por sus maridos, los otros tipos de coerción dentro del hogar. Algo que durante años era mantenido entre el silencio y la discreción forzada, hoy sale a la luz pública en todos los medios de comunicación. En este libro la autora intenta un aporte a la discusión sobre la materia.

El tema se aborda desde sus ángulos científico y social, en una investigación aplicada al medio urbano que abarcó una muestra representativa de los niveles socioeconómicos bajo, medio y alto, alcanzando conclusio-

nes que revelan la magnitud del problema y justifican las medidas que se están adoptando a nivel nacional.

En el capítulo I se trata el tema "Concepto, manifestaciones y factores de riesgo de la violencia familiar"; en el II, "Investigación en el tema de la violencia familiar. Dificultades y avances"; en el III, "Violencia en la familia, análisis de los resultados"; en el IV, "Factores de riesgo y consecuencias de la violencia familiar"; y en el V, "Discusión" sobre los resultados, los límites de la investigación y sus proyecciones en el área de políticas públicas destinadas a superar la situación sobre la materia.

Sobre los límites que existen entre lo que es considerado violencia intrafamiliar y lo que pasa como actos propios del ejercicio de la autoridad en el hogar, se expresa en el primer

capítulo: "Resulta imprescindible preguntarse si es posible considerar como demostración de violencia familiar, actos que son 'legítimos' y aceptados por la sociedad, ya que sus grados de tolerancia varían de un individuo a otro, de un país a otro, de un contexto cultural y social a otro, y se hace difícil establecer conceptos comunes de violencia familiar cuyo carácter sea universal".

Esta obra resultó ganadora del premio de la Fundación Jacques Parisot 1993, otorgado en la asamblea de la Organización Mundial de la Salud en París. Está dirigida a un amplio campo de lectores, entre los que se incluyen psicólogos, psiquiatras, asistentes sociales, abogados, políticos y autoridades en general, las que deben diseñar y aplicar correcciones sobre el tema.

O. Z. S.

•1 Mercurio, Valparaíso, 8-XI-1994 p. B 6.



Reseña [artículo] O. Z. S.

Libros y documentos

AUTORÍA

O. Z. S

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reseña [artículo] O. Z. S. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)